

S&P mejoró la calificación de EE.UU.

Por Rubén Vela
Corresponsal
Los Ángeles, California, junio 10



La agencia de calificación crediticia Standard & Poor's ha elevado la perspectiva de la deuda soberana de Estados Unidos de "negativa" a "estable" y ha dejado la calificación en 'AA+'.

Cabe recordar que la agencia tomó la decisión después de que la compañía bajara en agosto de 2011 la calificación crediticia al país hasta

AA+ desde AAA.

La agencia de calificación explica que esta revisión se ha debido principalmente a la fortaleza económica del país y al estatus del dólar como moneda de reserva a nivel mundial.

S&P además señala que existe menos de un tercio de posibilidades de que rebaje de nuevo

el rating al país en el corto plazo.

La agencia de calificación considera que las autoridades monetarias de EE.UU. cuentan tanto con la capacidad como con la voluntad de respaldar un crecimiento

sostenible de la economía y de atenuar las sacudidas financieras.

Caber recordar que Standard & Poor's fue la primera agencia en quitar a EE.UU. la triple A que otorga la máxima calificación crediticia.

S&P además señala que existe menos de un tercio de posibilidades de que rebaje de nuevo el rating al país en el corto plazo.